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大人のモラル・・・ 掲示板を見てください！
この写真をご覧ください。こ 正門横の学校掲示板をリニューアルしました。

れは６／１０（金）に運動場の 今まであったものは、いつ掲示したのかわからな
イオン側のブロック塀の所に捨 いくらい痛んでいたので、外部のお客さんが来て
ててあった空き缶や空きビンで 見て、「楽しそうな学校だな」と思ってもらえる
す。２つのビニール袋に入れて ようなかわいい掲示にしました。
あったみたいですが破れて散乱 また、職員玄関横の購買部があった場所をきれ
していました。これが子どもた いにして、来校者に学校の様子をわかってもらえ
ちが遊ぶ運動場の隅に捨ててあ るような学期ごとの行事の写真を掲示しました。
ったわけです。誰が捨てたのか この写真は定期的に更新していきます。
わかりませんが、当然大人でし どちらも本校の橋倉先生、教頭先生、川﨑先生
ょう。何だか怒りを通り越して の手作りです。たいしたものです。恒富小の雰囲
悲しくなってきます。 気がよく出ていますので、保護者の皆様も学校に
昼休みに私が片付けていまし お出での際は是非ご覧になってください。

たら、３年生の子どもたち数名
が一緒に手伝ってくれました。
この子どもたちの姿を捨てた人
に見せてやりたいです。 【捨てられたゴミ】
恒富小には朝の登校時にゴミを拾ってくる子ど

もたちもいます。子どもたちは少しでも自分たち
の延岡市や恒富をきれいにしたいと思っています。
我々大人は、子どものお手本やあこがれでありた
いと思います。恒富小では大人の態度で子どもた
ちを育てていきましょう。 【正門掲示板】 【玄関横掲示板】

恒富中ブロック研修実施 表彰 おめでとう！
６月８日（水）に本校で、恒富中校区ブロック ○ 第３４回鹿児島県空手道選手権大会

研修が実施されました。これは延岡市内全ての中 組手 小学女子２年の部
学校区で実施されているもので、小中学校が同じ 優 勝 ２年 石田 涼奈さん
子どもを指導するので、一緒に指導できる内容に

ついては小中共通で連携し 続・恒小あるある！？③
て指導した方が効果が上が 先日、６年生が歴史の授業で「愛宕山麓洞穴」
るということで、毎年実施 の見学に行ってきました。えっ？それってどこ？
しています。恒富中ブロッ という方も多いかと思いますが、うちの校区内に
クは、本校と西小、恒富中 ある延岡警察署の前あたりの道路脇にある遺跡で
の３校です。毎学期持ち回 す。私もいつもあそこを通るたびに、「ここはど
りで授業研究会を実施して うなっているんだろう？」と思っていた所でした。
おり、今回が本校になった 案内し説明してくださった市の文化課の甲斐さん
わけです。また、小中だけ 【４年の学級活動】 （実はうちの保護者です）によりますと、ここは
でなく、近くの幼稚園・保育園にも案内を出し、 古墳と言うより自然にできた洞穴だそうです。大
幼保小中連携で実施しました。入学して成長した 昔、愛宕山の麓まで海が広がっていて、ここは波
１年生を見ていただきよかったと思います。 の浸食によりできたた穴だそうです。しかし、そ
授業は全ての学級を参観していただきました。 こから縄文時代の貝塚や土器、石器、人骨が見つ

ということは、うちの職員はみんなこの日のため かっているそうです。また、市内やこの恒富地区
に準備などをして大変だったと思います。校長が からもいろいろな土器が発見されているというこ
自分の学校の職員を誉めるのも何ですが、忙しい とで、６年生は教室で本物の土器などにさわらせ
中みんなよく頑張っています。 てもらっていました。恒富小がある場所も深く掘
授業の後は、４部会（知育、徳育、体育、特別 れば、きっと土器などが発見されるということで

支援教育）に分かれての協議会が行われました。 し た 。 す ご
各部とも熱心な協議が行 い で す ね 。
われ、どうすれば恒富地 自 分 た ち の
区の子どもたちがさらに 身 近 に す ご
よくなるかを話し合いま い 歴 史 が あ
した。 り ま す ね 。
今回は子どものことで 文 化 課 の 甲

はありませんが、先生達 斐 さ ん 、 あ
がどんなことをしている り が と う ご
のかを紹介したくてお知 ざいました。
らせしました。 【部会での話し合い】


